

Assemblée Générale



COMITÉ DEUX-SÈVRES

Procès-verbal de l'Assemblée Générale

Date de la séance le 5 juillet 2025

Lieu de la séance : Salle Loisir Plus – 79100 THOUARS

Début de la séance : 15h00

Président de séance : David LORIOU

Membres du Comité Directeur	Qualité	Présent	Absent
CRÉON Samuel	Trésorier Général	1	
BECQ Tony	Vice-Président	1	
GANDREUIL Benoit	Membre		1
GUILLOTEAU Jean-Marc	Membre	1	
GUILLOTEAU Patrice	Président	1	
LEROY Stéphane	Secrétaire Général	1	
LORIOU David	Président	1	
LORIOU Vincent	Président	1	
ORESVE Thierry	Secrétaire Général adjoint		
PAILLÉ Alain	Membre	1	
STEENSTRUP Svend	Membre		1

Clubs	Représentant	Qualité	Présent	Absent
Aiffres	BOUVIER Cédric	Président	X	
Airvault	BEGEAU Bruno	Secrétaire	X	
Bressuire	CHABAUTY Serge	Président	X	
Brétignolles	GANNE Sylvie	Membre	X	
Breuil-Chaussée	GUERY Emmanuel	Président	X	
Châtillon	CRÉON Florence	Présidente	X	
Cirières				X
Combrand	ROTUREAU Simon	Président	X	
Courlay	GUILLOTEAU Jean-Marc	Membre	X	
Frontenay RR	BECQ Tony	Membre	X	
La Crèche-Sté Néomaye	GRIGNON Jérémie	Président	X	
La Ferrière	GALLARD David	Président	X	
La Mothe St Héray	VION Julien	Président	X	
La Ronde	MARSAULT Olivier	Trésorier	X	
Mauléon				X
Messé	AUDEBERT Alain	Président	X	
Moncoutant	GUILLOTEAU Patrice	Membre	X	
Niort TT	BARIBAUD Yoann	Président	X	
Nueil les Aubiers	MEGE Michel	Membre	X	
Parthenay	MARTINE Patrick	Membre	X	
Périgné	PAILLE Alain	Président	X	

Assemblée Générale



COMITÉ DEUX-SÈVRES

Procès-verbal de l'Assemblée Générale

Pompare	LUSSEAU Gilles	Président	X	
Rorthais	BELLOUARD Florian	Président	X	
Secondigny	BERTOLINI Stéphane	Secrétaire	X	
Speedy Ping Saint-Pierre	BABARY Grégoire	Président	X	
St Léger de Montbrun	CANIOT Jérémie	Président	X	
St Maixent	CARTIER Julien	Membre	X	
St Laurs	PASSOT Claude	Trésorier	X	
St Sauveur	RONDEAU Jean-Charles	Président	X	
St Varent	PONCE Philippe	Président	X	
Thouars	DURIEZ Jean-Charles	Président	X	
Villiers en Plaine	REGNAULT Pascal	Président	X	

Invités : CRÉON Florence (salariée), ARCHAMBEAU Florian (Agent de développement)

Assemblée Générale



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

David LORIOU ouvre l'Assemblée générale à 15h00,
Il souhaite la bienvenue aux dirigeants des clubs, les élus du comité,
Il remercie le club de Thouars de les accueillir et pour l'organisation
Il présente la liste des personnes excusées.

Le nombre de voix représentées permet de délibérer valablement (113 voix / 118).

Le Président, David LORIOU, constitue le bureau de vote, le responsable du bureau de vote est GRIGNON Jérémy, président du club de Sté Néomaye – La Crèche, assisté de 2 scrutateurs, GALLARD David, président du club de La Ferrière et GANNE Sylvie, membre du club de Parthenay.

Le Président, demande faire une minute de silence suite au décès de Hugues BOISSONOT de Breuil-Chaussée lors d'une rencontre contre Courlay

Le Secrétaire LEROY Stéphane, met au vote le compte-rendu de l'Assemblée Générale du 6 Juillet 2024

Le vote est effectué à main levée.

Nombre de voix possibles : 113, voix exprimées 118

Qui refuse de voter : 0 Abstention : 0 voix Contre : 0 voix Pour : 113 voix

Le compte-rendu de l'Assemblée Générale du 6 Juillet 2024 a été adopté.

Le Président, prend la parole pour présenter son rapport moral à l'assemblée générale.

- Prise de fonction, une place pas tranquille mais il assume
- Il a été constaté qu'au cours de la dernière olympiade, peu d'actions concrètes ont été menées, y compris par certains membres du comité directeur, ce qui a suscité des critiques sur l'implication générale. Pour résumer : il reste des places à pourvoir.
- Il est important de rappeler qu'au début de la dernière olympiade, la situation financière était particulièrement tendue, marquée par un budget déficitaire qui compliquait notamment le versement des salaires. Grâce à l'engagement et au sérieux des élus précédents, un travail en profondeur a permis de redresser la barre. Aujourd'hui, nous pouvons nous féliciter d'afficher un budget positif, synonyme de stabilité et d'avenir plus serein. Je tiens donc à remercier sincèrement celles et ceux qui ont œuvré avant nous pour assainir nos finances et nous offrir cette base solide sur laquelle nous pouvons désormais construire.
- Le président et le vice-président expriment le désir que les élus soient davantage présents sur le terrain, répondant ainsi à une attente forte exprimée par les clubs.
- La sectorisation du département a été instaurée afin de mieux répondre à vos sollicitations et de faciliter les échanges avec vous sur le terrain.
- Ce dispositif se concrétise également par l'invitation, à chaque phase de championnat, d'une dizaine de clubs afin de participer à l'élaboration des poules. Nous en avions assez d'entendre que la composition des poules se faisait de manière aléatoire. Beaucoup s'expriment sans connaître toutes les contraintes auxquelles nous faisons face, ne considérant souvent que leurs propres intérêts. Chacun a pu constater les efforts importants déployés afin de répondre à l'ensemble de vos attentes et aux diverses contraintes rencontrées. Naturellement, le comité aurait pu choisir de constituer les poules sans se soucier des différents paramètres ni des attentes exprimées. Depuis maintenant huit ans, nous nous efforçons, grâce aux feuilles de concordance, de prendre en compte vos attentes.

Assemblée Générale



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

Il arrive que cela soit complexe, mais nous faisons de notre mieux à chaque phase pour éviter que les mêmes clubs ne se retrouvent pénalisés à nouveau.

- Un autre projet, né de la réflexion commune entre le vice-président et moi, concerne la mise en place d'une commission développement. Bien que ce principe ait été présenté lors d'une réunion du comité directeur, au moment de concrétiser la création de cette commission, aucun membre du comité n'a souhaité s'y investir. Déception. Nous partageons la même volonté de faire progresser notre discipline. C'est pourquoi nous avons pris l'initiative de lancer cette commission, en veillant à désigner un président pour chaque secteur. Tony BECQ vous présentera plus en détail ce dispositif.
- Au niveau des règlements, un point important, il peut avoir 4 mutés dans une même équipe. La ligue a doublé les droits de mutations
- En ce qui concerne le comité, et plus particulièrement la gestion financière (Samuel y reviendra), aucune hausse générale n'a été appliquée. Précision toutefois : certaines enveloppes destinées à l'organisation de compétitions ont, elles, été revalorisées.
- Objectif de l'olympiade, est de maintenir un effectif supérieur à 2000 licenciés, avec l'ambition d'atteindre le cap des 2500 et voir le nombre de clubs augmenter.
- Action ponctuelle de la part du comité, le comité distribuera deux grosses de balles à la fin de l'assemblée générale
- Création de nouvelles compétitions ou de remettre certaines compétitions. Création du championnat féminin, finales individuelles
- La volonté de valoriser l'image du comité se poursuit, notamment à travers une présence renforcée sur les réseaux sociaux, la refonte du site internet et le recours ponctuel à un photographe professionnel lors de certaines compétitions.
- Rappel que l'ensemble des personnes impliquées agissent bénévolement : chaque critique devrait donc s'accompagner d'une proposition concrète. À ce sujet, sachez que plusieurs sièges restent à pourvoir au sein du comité — l'invitation est lancée à toutes celles et tous ceux qui souhaitent s'engager davantage.
- Chacune et chacun d'entre nous contribue, à sa façon, à façonner l'histoire de notre sport. Ensemble, nous écrivons cette aventure, et seul l'avenir révélera ce que nous aurons accompli.
- Poursuivez sur cette belle lancée et gardez le cap.
- Appuyons-nous sur la règle des trois « D » : détermination, disponibilité et discipline.
- La réussite est à portée de main.

Remercie les deux salariés, Florence et Florian pour leur travail tout au long de la saison

- Rappel de ne pas oublier que, dans toutes les instances, qu'elles soient fédérales, régionales ou départementales, la grande majorité des personnes qui se mobilisent pour permettre à chacune et chacun de pratiquer, de participer aux compétitions, de suivre des stages ou de vivre de belles rencontres autour de notre sport, sont des bénévoles.
- Nomme les élus qui sont présents à la ligue, Benoit GANDREUIL, Svend STEENSTRUP et le président. Au niveau de la fédération, Svend STEENSTRUP à la commission des salles et du harcèlement. Vincent LORIOU, à la commission statuts et règlements. Le président à la commission d'arbitrage
- Stéphane LEROY a brillamment réussi l'examen d'Arbitre National

Merci sincèrement pour votre engagement et votre précieuse contribution à la vitalité de notre sport.

Merci à toutes et tous,

Vive le Sport, vive le Tennis de Table.

Assemblée Générale



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

Le Président passe la parole à Stéphane LEROY, Secrétaire Général du comité pour présenter le rapport moral des Secrétaire Généraux :

Le comité comptait à la fin de la saison sportive 2024-2025 :

- 2029 licenciés pour 33 clubs FFTT. (Vs 1734, + 17%) (LNATT ~20%)

La décomposition des licences est la suivante :

- 1105 Compétition (vs 1 077 en 2024, +2.5 %)
- 804 promotionnelles (vs 656 en 2024, +22 %)
- 118 Dirigeants

Effet JO ou pas, c'est une bonne progression.

Un autre défi nous attend à savoir conserver ces nouveaux licenciés et surfer sur cette tendance pour continuer à nous développer

Le comité directeur s'est réuni 7 fois dans la saison en présentiel et à traiter les affaires courantes.

Le comité a maintenu la mise à disposition de FLORIAN ARCHAMBEAU du club de PERIGNE sur la base d'un mi-temps pour la troisième année. Florian vous parlera de son activité au cours de cette assemblée

Les commissions ont fonctionné normalement, certaines plus que d'autres

- **Commission équipements – Svend STENTRUPP**

17 salles sont classées :

2 depuis moins de 5 ans pour des équipes évoluant en Nationale et/ou régionale,
13 depuis plus de 5 ans qui doivent donc être renouvelées
et 2 salles depuis plus de 5 ans pour des équipes évoluant en Départemental.

Nous avons également 10 salles non classées dont 2 pour des équipes évoluant en Régionale

- **Commission Vétérans - BENOIT GANDREUIL**

Par équipes :

1 poule SUD composée de 8 équipes et 1 poule Nord composée de 6 équipes

En individuels

Le 08 mai 2 tableaux

tableau A(5 à 8) 16 participants et tableau C (9 à 12) 10 participants
même participations que l'année dernière

- **Commission TOP 8 - Samuel CREON**

Le top 8 s'est déroulé le 11 janvier 2025 à Moncoutant

69 jeunes de tout le département ont participé à cette compétition.
il y avait 29 filles et 40 garçons représentants les meilleures pongistes du département.

Ces sportifs ont été sélectionnés par la commission technique départementale se basant sur leurs résultats sportifs.

Des parties étaient diffusées en direct sur Facebook, un photographe professionnel prenait des clichés tout au long de la journée.

À l'issue de la compétition gérée de mains de maitres par les JA et arbitrée par des arbitres officiels, les premiers de chaque tableau ont été récompensés.

Merci au club de Moncoutant pour son accueil, merci aux JA et Merci à Florence et à Florian pour l'organisation de cette compétition

Procès-verbal de l'Assemblée Générale

• Commission GPJ CMO par équipes - Samuel CREON

Pour la saison 2024 / 2025 85 équipes se sont inscrites sur cette compétition. C'est 10 équipes de plus par rapport à la saison passée.

Les 4 tours se sont déroulés normalement sur tout le département.

Pas moins de 255 jeunes se sont affrontés sur ces journées issues de 20 clubs

Le CD 79 rencontre toujours des difficultés à trouver des salles sur certain tour.

Il est facile d'organiser un tour il faut un minimum de 4 tables pour accueillir une poule. Si vous organisez, le Comité vous donne une poule avec au moins une équipe de votre club, vous gagnez donc un ou plusieurs déplacements.

Le club est responsable du déroulement de l'épreuve, elle est très facilitée avec le logiciel GIRPE V1 (le programme du championnat par équipe adulte) néanmoins si vous avez des appréhensions sur ce point, le Comité peut vous aider, vous épauler, vous former.

De plus si l'AG vote les tarifs pour la saison prochaine, les indemnités d'organisation augmentent.

La journée finale du Grand Prix Jeunes par équipe devait se dérouler le dimanche 22 juin 2025.

Un weekend caniculaire annoncé en a décidé autrement et la finale 2025 a été annulée.

Il a été impossible de reporter plus tard, l'édition 2025 n'aura donc pas de journée finale.

Les récompenses seront remises lors de l'AG en juillet 2025

Merci aux clubs d'avoir accueilli cette compétition toute la saison, merci à Florence et à Florian pour leur travail sur toute la saison.

• Commission départementale d'arbitrage – Stéphane LEROY

Des sessions de remises à niveau AR et JA1 étaient planifiées mais n'ont pu se tenir faute de participants en nombre suffisant. Rappel, que ces cessions sont obligatoires pour conserver les grades.

Les remises à niveau peuvent se faire également par supervision d'un formateur lors de rencontres de championnat par équipes.

Une première session de formation AR et JA1 s'est tenue les 14 et 15 septembre au comité et une 2^{ème} session sur Niort les 4 et 5 janvier 2025 pour un total de 11 participants AR dont 9 ont été admis à passer leur pratique et 5 JA1 tous admis à passer la pratique.

Les passages de pratique se sont déroulés lors des rencontres de Nationale 2 et 3 du championnat par équipes sur Niort tout au long de la saison.

Ces sessions ont permis d'accueillir 10 AR et 4 JA1 supplémentaires au sein du corps arbitral départemental. 1 candidat est en attente de passage pratique JA1.

Merci aux candidats intéressés par les formations initiales prévues au calendrier les dimanche 14 septembre (AR) et 05 Octobre (JA) de se manifester assez rapidement pour que nous puissions leur envoyer les documents nécessaires en amont. De même, si certains souhaitent participer à un recyclage lors d'une journée de championnat par équipes, qu'ils n'hésitent pas à préciser leur date de disponibilités pour organiser les supervisions avec les formateurs.

Pour rappel, les clubs évoluant en national et PN sont dits en obligation et doivent à ce titre nommer un JA1 qui devra juge-arbitrer des rencontres de championnat par équipe tout au long de la saison. Il est donc recommandé que ce juge-arbitre ne soit pas joueur dans cette équipe.

De même, afin de faciliter le juge arbitrage des rencontres de Nationale et PN, il est souhaitable que les juges arbitres de clubs qui ne sont pas en obligation renseignent leur disponibilité sur les journées de championnat.

Assemblée Générale



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

Pour les compétitions individuelles, il est également souhaitable que nous augmentions le nombre de nos JA2.

Ces formations sont dispensées en visio (4 ? séances de 2h) + une pratique lors d'un critérium fédéral régional.

Un fichier desiderata sera envoyé à l'ensemble des JA pour connaître leur disponibilité soit pour le championnat par équipes (JA1) soit pour les compétitions individuelles (JA2 et +).

- **Commission Championnat par équipes - Tony BECQ**

À ce moment de l'année l'heure du bilan a sonné.

Au revoir la saison 2024-2025.

Mais avant de commencer, je tiens à remercier tout particulièrement les compétiteurs, jeunes ou moins jeunes, les entraîneurs, les clubs, sans oubliés nos bénévoles, qui œuvrent dans l'ombre, motivés et toujours présents, qui par leur action, souvent méconnues, contribuent pleinement à la réussite du championnat par équipes, l'épreuve phare du TENNIS DE TABLE.

Nous ne pouvons qu'être admiratifs. Vous êtes notre richesse.

Comme toute richesse, sa rareté inquiète, alors chers amis, venez nous rejoindre et investissez-vous davantage dans la famille pongiste.

La saison s'est achevée le 14 juin.

Nous avions 150 équipes engagées en phase 1 tandis qu'en phase 2, c'est 160 équipes dont 32 engagées en D5. C'est près de 23% d'équipes en plus par rapport à la saison 2023-2024.

2023-2024 : 131 équipes inscrites en phase 1 et 144 en phase 2.

2022-2023 : 124 équipes.

D'un point de vue associatif, on peut souligner l'implication en hausse de nombreux club.

Les objectifs que je m'étais fixés sont atteints. Des objectifs qui étaient à la fois ambitieux et assez pragmatiques pour cette nouvelle aventure qui débutait. J'avais la forte volonté de relancer ce championnat – honnêtement, le pari était osé. J'estime que c'est un pari réussi.

Pas d'euphorie, attention rien n'est acquis.

Deux événements ont marqué le championnat cette saison :

- Les intempéries du week-end du 18 et 19 janvier. Plusieurs rencontres ont été reportée au week-end du 22 et 23 février, en raison du verglas et des chaussées glissantes surtout dans le nord du département.
- Le décès d'Hugues BOISSINOT du club de Breuil Chaussée des suites de son malaise cardiaque lors de la rencontre du 31 janvier 2025.

Concernant les installations sportives. Comme vous le savez, aujourd'hui, les établissements recevant du public ont l'obligation de disposer d'un défibrillateur. Dans ces endroits, un arrêt cardiaque peut survenir à tout moment.

Alors n'oubliez pas de signaler à vos licenciés où se trouve le défibrillateur le plus proche et incitez-les à se former à son utilisation.

Un dernier petit mot. Satisfait du niveau et je qualifie la saison sportive qui s'achève de remarquable. Vous avez été à la hauteur de nos, de vos rendez-vous. Soyez-en remerciés.

Continuez ainsi sur la dynamique actuelle et maintenez le cap.

Félicitations à tous !

Assemblée Générale



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

• Commission Coupes – Alain PAILLE

57 équipes engagées en coupe des Deux Sèvres cette saison cette saison soit 9 de moins que l'an passé, réparties comme suit :

- 22 équipes en -2000 points
- 24 équipes en -3000 points :
- 9 équipes en -4000 points :
- 2 équipes en -5000 points :

Malheureusement, en raison de la canicule, les finales n'ont pas pu avoir lieu.

Les finales prévues étaient les suivantes :

- En coupe principale : Affres 1 contre Aiffres 2
- Coupe -4000 : Moncoutant 1 contre Frontenay RR 1
- Coupe -3000 : Aiffres 3 contre St Léger de Montbrun 1
- Coupe -2000 : Pompaire 2 contre St Varent 2

• Commission Tournois – Jean Marc GUILLOTEAU

6 tournois ont été organisés sur le département :

4 Nationaux 2 Départementaux

Tournoi nationaux B : THOUARS PARTHENAY PERIGNE NIORT

Tournoi départementaux : RORTHAIS NUEILLAUBIERS

• Commission Critérium Fédéral – Patrice GUILLOTEAU

Cette saison nous comptons 259 inscriptions au critérium fédéral, (soit une augmentation de 29 inscriptions, 12.5%) reparties de la façon suivante :

9 poussins dont 2 féminines

37 benjamins 7 féminines

86 minimes 14 féminines

54 cadets 4 féminines

54 juniors 5 féminines

10 seniors 2 féminines

9 vétérans. 2 féminines

Donc 223 masculins et 36 féminines.

Tous ce petit monde réparti sur les différents niveaux, nationaux, régionaux ou départementaux.
11 nationaux, 40 régionaux.

Lors de ces 4 tours nous avons associé une épreuve féminine où pouvait participer autant les licenciées compétitions que loisirs qui ne voulaient pas jouer en régionale avec souvent des longs déplacements associés avec au moins une nuit d'hébergement en extérieur.

Les filles ont encore bien participé à ces tournois.

Ces tournois seront donc reconduits la saison prochaine.

Plusieurs clubs se sont portés candidats à l'organisation des différents tours de critérium ce qui apporte un atout supplémentaire pour le bon déroulement de cette épreuve, mais il a fallu sur certains tours aller chercher des salles pour pouvoir mettre toutes les catégories.

Cependant quelques soucis organisationnels sont revenus cette saison, manque de JA sur certain tour et des différentes erreurs de placements des joueurs en mise en tableau.

Je tiens tout de même à remercier les JA qui officient lors de ces tours (souvent les mêmes), sans eux on s'aperçoit que la compétition ne peut se dérouler, j'en profite donc à vous inviter à former des JA dans vos clubs.

Cette saison les Deux-Sèvres ont accueilli des tours 2 tours de R1 à Moncoutant et la Mothe St



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

Héray, ainsi qu'un tour de PN à Cerizay (Bretignolles).

La réforme qui est à l'étude au niveau fédéral n'étant pas abouti je ne peux vous en dire plus actuellement, au niveau régional cela doit encore changer pour faciliter aux clubs n'ayant pas une grande capacité de table de se porter candidat à l'organisation de tour de régional.

Espère que les inscriptions vont encore progresser pour la saison prochaine.

- **Commission PPP – Samuel CREON**

Pas de PPP Nord en 2025 - Canicule

Le comité fonctionne et a fonctionné normalement.

Le secrétaire remercie les deux salarié(e)s, Florian ARCHAMBEAU et Florence CRÉON pour leur travail tout au long de la saison

Bonne saison à tous

Le Président, LORIOU David, met au vote le rapport moral du Secrétaire Général

Le vote est effectué à main levée.

Nombre de voix possibles : 118, voix exprimées : 113

Qui refuse de voter : 0 Abstention : 0 voix Contre : 0 voix Pour : 113 voix

Le rapport moral a été adopté.

Le Président passe la parole à Tony BECQ pour la présentation de la Commission SAS (Soutien Accompagnement Secours)

L'objectif général est d'accompagné les clubs dans leurs **actions de développement**. De soutenir des projets qui n'entrent pas nécessairement dans le cadre des dispositifs connus. Voire, lorsque la situation le justifie, de répondre aux besoins en aidant.

Tous les clubs, quel que soit leur taille peuvent avoir un projet. Les pistes sont nombreuses, le tout est de bien la ou les choisir.

En fonction des attentes, d'allouer des moyens tant matériels, financiers ou humains en fonction de l'envergure des projets proposés. Une étude au cas par cas sera alors effectuée par la **commission SAS (Soutien Accompagnement Secours)**, récemment créée. D'un format restreint, elle est composée de cinq membres (deux permanents, le président et le vice-président du CD79, trois membres non élus, présidents de club, un par zone géographique) qui statueront sur le projet avant d'être présenté aux membres élus du comité.

Elle est composé de 5 membres, le président du comité, le vice-président du comité et 3 président de clubs par zone. En zone A : Bressuire, zone B : Châtillon et zone C : Villiers en Plaine

Les actions éligibles porteront sur les équipements sportifs et achats de matériels lourds, l'ouverture à de nouveaux publics, de nouvelles antennes de club, la formation d'entraineurs, d'arbitres voire de dirigeants, le développement du sport santé, handisport et sport adapté où la pratique chez les scolaires.

Une enveloppe d'un montant de 10000 euros permettra de financer les actions qui répondent aux orientations définies ci-dessus. Le seuil d'aide financière pour un bénéficiaire et par exercice est fixé à 1000 euros maximum.

Les clubs seront informés par courrier de l'attribution ou non de la subvention et de la somme allouée, ou de tout autre aide

La lettre et le dossier seront envoyés aux clubs

Assemblée Générale



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

Le Président passe la parole à Samuel CRÉON, trésorier général du comité

Samuel CRÉON présente le compte de résultat de la saison 20243-20254

Les produits :

- Stages – formations : 5 061,00€
- Subventions : 14 908,00€
- Produits de gestion courante : 62 015,00€
- Produits financiers : 2 156,00€
- Produits Exceptionnels : 1 018,00€

Un total de 86 433,00€

Les charges,

- Achats de marchandises – autres charges et charges externes : 6 564,00€
- Services extérieurs : 9 299,00€
- Autres services extérieurs : 29 148,00€
- Impôts : 1 772,00€
- Charges du personnel : 32 148,00€
- Autres charges de gestion courante : 2 594,00€
- Amortissement : 438,00€

Un total de 83 699,00€

Soit un résultat de +2 735,00€

Le compte de résultat a été mis au vote :

Le vote est effectué à main levée.

Nombre de voix possibles : 118, voix exprimées 113

Qui refuse de voter : 0 Abstention : 0 voix Contre : 0 voix Pour : 113 voix

Le compte de résultat et le bilan financier ont été adoptés.

Samuel CREON, le trésorier général du comité présente les tarifs et le budget prévisionnel pour la saison 2025-2026

Les tarifs :

- Pas de hausses
- Augmentation des vacations arbitres et juges arbitres
- Augmentation de la mise à disposition des salles
- Nouveauté ; engagement championnat féminin

Le budget prévisionnel – saison 2025-2026

Les produits :

- Vente de produits finis, prestations de services : 4 700,00€
- Subventions d'exploitation : 21 000,00€
- Autres produits de gestion courante : 61 010,00€

Assemblée Générale



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

- Produits financiers : 2 000,00€
- Produits exceptionnels : 700,00€
- Reprise sur amortissements et provisions : 8 000,00€

Un total de 97 410,00€

Les charges :

- Achats de marchandises – autres achats et charges externes : 7 950,00€
- Services extérieurs : 8 850,00€
- Autres services extérieurs : 30 850,00€
- Impôts, et versements assimilés : 2 150,00€
- Charges du personnel : 33 860,00€
- Autres charges de gestion courante : 2 610,00€
- Charges exceptionnelles : 10 700,00€
- Dotations aux amortissements : 440,00€

Un total de 97 410,00€

Les tarifs et le budget prévisionnel sont mis au vote.

Le vote est effectué à main levée.

Nombre de voix possibles : 118, voix exprimées : 113

Qui refuse de voter : 0 Abstention : 0 voix Contre : 0 voix Pour : 113 voix

Les tarifs et le budget prévisionnel ont été adoptés

Le Président passe la parole à Florian ARCHAMBEAU, agent de développement, présente son bilan de la saison écoulée et ses missions pour la saison 2025-2026 :

Bilans de la saison

- Formation initiateur de club

les samedis 26/10/24 et 31/10/24,

7 candidats

Depuis la remise en place de la filière fédéral de formation lors de la saison 2022/2023, 35 participants ont été formés

- Soirée technique

Mercredi 30 avril 2025, 5 personnes présentes

Échanges, démonstration et débat autour d'un thème

- Suivie et accompagnement

Accompagnement ponctuel et/ou suivie régulier pour les personnes en formation professionnelle ou souhaitant entrer en formation

Félicitation à Morgan Richard (Parthenay PPCP) et Clément Benoit (Frontenay RR AFTT) pour l'obtention de leur BP JEPS Tennis de Table

- Clubs / comité : visite club et entretien avec les dirigeants

Clubs visités :

- Combrand , lundi 28/10/24
- Villiers en Plaine, mercredi 30/10/24

Assemblée Générale



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

- Bressuire, jeudi 20/02/25 (visite du dispositif “horaires aménagés”)
- La Ronde, mercredi 26/02/25
- La Ferrière-en Parthenay, vendredi 28/02/25
- Niort, mercredi 02/04/25
- Rorthais, mardi 29/04/25

Depuis la saison 2022/2023, 15 clubs nous ont accueilli, prenez rendez-vous

• Stages

Stage n°1, à Parthenay du 28 au 31 Octobre 2024

Stage sur sélection

32 jeunes et 5 éducateurs

Stage n°2, à Secondigny du 24 au 25 Février 2025

Stage ouvert à tous

24 jeunes

Stage n°3, à Cerizay du 26 au 28 Février 2025

Stage ouvert à tous

29 jeunes et 2 éducateurs

Stage n°4, à Bressuire du 28 au 30 Avril 2025

Stage ouvert à tous

20 jeunes

• Détection

Journée regroupement

2 journées sur sélections ont été mises en place pour observer et réunir les jeunes de moins de 11 ans des clubs des Deux-Sèvres,

L'objectif étant de faire un point sur les apprentissages et acquis des jeunes sélectionnés, le 21/12/24 à Périgné et le 01/03/25 à Frontenay RR

Top détection Cd79

À St Maixent le 8 Mars 2025, 39 participants

6 catégories :

U11 Filles / U10 Filles / U9 Filles

U10 Garçons / U9 Garçons / U8 Garçons

Les vainqueurs de chaque catégories été qualifiés pour l'échelon Régional le 24 et 25 mai à Angoulême.

Premier Pas Pongiste

Vendredi 31 mai, la salle de Saint-Maixent a accueilli une nouvelle édition du Premier Pas Pongiste, un événement dédié à la découverte et à la compétition pour les plus jeunes passionnés de tennis de table.

Près d'une trentaine de jeunes joueurs, venus de différents clubs du département, ont participé avec enthousiasme et fair-play à cette rencontre placée sous le signe de la convivialité et du sport.

Assemblée Générale



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

- Les compétitions

Top 8 jeunes

A Moncoutant le samedi 11 janvier 2025

- Compétition phare du CD chez les jeunes / sur sélection
- 69 participants
- 10 catégories / toutes les catégories jeunes (de - de 9 ans à - de 19 ans)
- 7 arbitres officiels présents + 3 juges arbitres officiels pour conduire la compétition.

Bravo et merci aux club de Moncoutant pour l'accueil

Grand Prix Jeunes du CMO par équipes

- 4 tours + la journée finale
- 10 lieux de compétitions
- 85 équipes engagées
- 250 participants
- 20 clubs engagés

Donne les résultats des deux-séviens au niveau de ligue et de la FFTT

- Section sportive Scolaire CD79/ Niort TT

Pour la saison 2024/2025,

La section sportive départementale a compté 12 jeunes.

Les jeunes, avec la collaboration du collège Fontanes (Niort) ont profités de 10h de séances par semaine encadrés par Alin et Nicolas (éducateurs du club de Niort TT) + intervention de Florian 2 fois par mois.

Pour la saison 2025/2026,

Après les tests de sélection et le conseil d'admission du collège Fontanes, la section va compter 11 joueurs en provenance de 5 clubs.

Médaille de Bronze pour le collège Fontanes au championnat de France UNSS

Actions pour la saison 2025-2026

* **Gestion des compétitions techniques :**

- Top 8
- Top détection
- Premier Pas Pongiste
- Journée finale du Grand Prix Jeunes.
- **Titres Deux-Sèvres (NOUVELLE COMPÉTITION)**
- **Championnat par équipe féminin (NOUVELLE COMPÉTITION)**

* **Accompagnement des jeunes demandeurs :**

- Rencontre, écoute et conseil autour de leur projet sportif

Assemblée Générale



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

*STAGES CD79

- 20 et 21 octobre 2025 : stage ouvert à tous
- 22 au 24 octobre 2025 : stage sur sélection
- 16 et 17 février 2025 : stage ouvert à tous
- 18 au 20 février 2025 : stage sur sélection
- 13 et 14 avril 2025 : stage ouvert à tous
- 15 au 17 avril 2025 : stage sur sélection

*Équipe technique départementale

- Réunion , entretien avec les éducateurs et les bénévoles techniques des clubs.
- Échanges, conseils, aide autour de la formation des joueurs.
- Échanges autour des compétitions techniques.

*Relais avec les instances régionales et fédérales (ligue, fédération)

- Contact et échanges avec les référents ligue (CTR et CTN)
- Relais et restitution des informations ligue et fédération.
- .-Mise en relation si besoin avec les référents techniques ligue ou fédération.

* Section sportive.

- Soutien logistique au fonctionnement de la section .
- Relation avec le collège et l'académie référent du collège.

*Formation technique de la filière fédérale

Mise en place des formations :

Initiateur de club

Animateur Fédéral

Suivi des personnes qui ont intégré le cursus de la filière fédérale (initiateur club, animateur fédéral, entraîneur fédéral).

Mise en place de soirée technique pour échanges et débat sur différents sujet autour de l'entraînement

*Rencontre des clubs

- Rencontre des dirigeants pour aide au développement des clubs.
- Visite des clubs pour découverte et aide dans leur projet sportif.
- Renforcer le lien club/comité

Le président reprend la parole afin d'aborder la question du calendrier. La FFTT a choisi cette année d'adopter une organisation différente de la précédente : la phase 1 s'achèvera en janvier 2026, tandis que la phase 2 prendra fin en juin 2026.

Le président indique qu'à partir de la saison prochaine, deux nouvelles compétitions feront leur apparition : un championnat féminin (avec des équipes composées de deux joueuses) ainsi que des

Assemblée Générale



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

titres individuels. Il sera désormais possible d'aligner jusqu'à quatre joueurs ou joueuses muté(e)s par équipe, une mesure qui bénéficiera principalement aux clubs les plus importants. Par ailleurs, le certificat médical sera valable pour une durée de cinq ans.

Le président invite Tony BECQ, responsable du championnat par équipes, à soumettre au vote des clubs la proposition concernant le nombre de montées en régional.

Trois options sont soumises au vote : soit 2 montées directes, soit 3 montées avec l'organisation d'une rencontre de barrage, soit enfin 4 montées directes.

Le vote sera fait à bulletin secret

Nombre de voix possibles : 118, voix exprimées : 110, nuls : 3

2 montées : 22 voix

3 montées avec une rencontre de barrage : 29 voix

4 montées : 59 voix

Le nombre de montées en régional adoptées est de 4 équipes

Le Président et élus du comité remettent les récompenses

Suite au décès de M. Boissonot de Breuil-Chaussée, un plateau ainsi qu'une lettre de satisfaction ont été remis au club de Courlay en reconnaissance du sang-froid dont ses membres ont fait preuve lors de la rencontre

Remise des diplômes du championnat par équipes Titres Phase 1

Promotion Régionale : Parthenay 3

Départementale 1 : Niort TT 7

Départementale 2 : Aiffres 7

Départementale 3 : Courlay 4

Départementale 4 : La Crèche ste Néomaye 4

Départementale 5 : St Laurs 4

Remise des diplômes du championnat par équipes Titres Phase 2

Promotion Régionale : La Crèche Ste Néomaye 1

Départementale 1 : Périgné 5

Départementale 2 : Bressuire 1

Départementale 3 : Airvault 3

Départementale 4 : Villiers en Plaine 2

Départementale 5 : Périgné 12

Remise des Mérites départementaux ARGENT

- | | |
|----------------------|-----------------------|
| - ALBERT Adeline | LA FERRIERE. |
| - DECOU Claude | LA CRECHE STE NEOMAYE |
| - FOURNIER Cyril | LA MOTHE ST HERAY |
| - GALLARD David | LA FERRIERE |
| - GUERIT Jean-Pierre | PERIGNE |
| - GUERY Emmanuel | BREUIL-CHAUSSEE |
| - PASSOT Claude | ST LAURS |
| - VION Julien | LA MTHE ST HERAY |
| - LAROCHE Didier | POMPAIR |

Assemblée Générale



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

Mérites départementaux OR

- | | |
|------------------|-----------|
| - GIRAUD Damien | ST VARENT |
| - PONCE Philippe | ST VARENT |
| - RICAUD Lionel | AIFFRES |
| - THINON Nicolas | ST VARENT |

En raison de l'annulation des finales du Grand Prix Jeunes du CMO par équipes à cause de la canicule, les récompenses ont finalement été distribuées lors de l'assemblée générale.

- Le classement général
 - 1- PERIGNE 1
 - 2- BRESSUIRE 1
 - 3- THOUARS 1
- Le classement Équipe -13ans
 - 1- ST MAIXENT 1
 - 2- PERIGNE 4
 - 3- PERIGNE3 2
- Le classement Équipe féminine
 - 1- PERIGNE 14
 - 2- PARTHENAY 6
 - 3- ST MAIXENT 7
- Le challenge au points en proportion du nombre d'équipes
 - 1- LA FERRIERE
 - 2- THOUARS
 - 3- RORTHAIS
- Le challenge ayant le plus de filles inscrites et ayant jouées
 - 1- PERIGNE
 - 1- ST MAIXENT
 - 2- PARTHEN1Y
 - 3- NIORT TT

Un plateau pour le club de Thouars pour leur accueil et l'organisation de l'assemblée générale

Le Président du comité remercie les clubs de leur présence, de leur attention et les invite à prendre le « pot de l'amitié » offert par le club de Thouars.

Fin de l'Assemblée Générale 18h30.

Le Président

David LORIOU

Le Secrétaire Général

Stéphane LEROY

Assemblée Générale



Procès-verbal de l'Assemblée Générale